

PUNTAJES
VINAU

¡Nuevos puntajes para nuestros vinos! Esta vez fue Vinau, guía de vinos enfocada en el mercado brasileño, lo que refuerza la consistencia y calidad de Forajidos, con puntajes sobre 90 en todo el portfolio.

El principal objetivo enológico propuesto por nuestro wine sensei Ignacio Saavedra, fue reflejar fielmente en cada vino el lugar de donde proviene, y así presentar vinos expresivos y exuberantes, muy distintos entre ellos, para disfrutarlos en todas las ocasiones.

INDIAN MOTORCYCLES
Y FORAJIDOS WINES
EN CURACARIBS

Forajidos Wines recibió a un selecto grupo de riders de Indian Motorcycles en Curacavi, que luego de disfrutar la carretera en sus motos, tuvieron la oportunidad de recorrer y conocer todo el proceso de ahumado y elaboración de los productos de Curacaribs, y cerrar compartiendo un gran almuerzo "con la mano" y vino Forajidos Andes Blend.

CATA DE BLENDS,
POR VANIA Y ADOLFO
DE WINE PARTNERS

Tuvimos la oportunidad de participar con Forajido #1 y Forajidos Pacific Blend en la Cata de Blends que organizó Wine Partners, una presentación y degustación liderada por Vania y Adolfo, quienes seleccionaron un set de vinos para explicar las razones enológicas del porqué los blends buscan la perfección y son el mejor reflejo de cada terroir.

¿RESERVA O
GRAN RESERVA?

Chile es prácticamente el único país, o al menos dentro de los principales países productores del mundo, que **no cuenta con una regulación** sobre el uso de los términos Reserva & Gran Reserva y del uso de maderas artificialmente añadidas.

Lamentablemente, y en especial en los vinos que venden en supermercados, se incluyen estos términos que solo confunden al consumidor y finalmente engañan.

En simple, es lo mismo que Toretto: en vez de usar un sistema turbo en el motor, use un tarro de café en el tubo de escape.



¡VUELVE EL POWDER!

Finalmente, y como esperamos en cada invierno, llegó la nieve y los días de powder, que es el mejor momento para desempolvlar las tablas y disfrutarlas bajando las distintas pistas que nos ofrece la Cordillera de los Andes, desde Santiago al sur de Chile.

Y Forajidos Wines está presente, tanto en **El Taringuita de Farellones** con Andes Blend y Patagonian Blend; en el **Hotel Termas de Chillán** con Forajido #1, y en Las Trancas, en **La Cava de la Montaña de Plaza Oliva's**, con todos nuestros vinos.



LIBRO DEL MES

Cameron Hanes es sin duda uno de los bowhunters más conocido del mundo; no solo por su precisión, sino que también por su estilo de vida, entrenamiento, búsqueda de la superación y perfección, trabajo duro y disciplina.

Pocas personas viven tan apasionadamente como Cam Hanes.

Y todo esto lo expresa de manera soberbia en su libro Endure, que debiera ser lectura obligada para quien quiere potenciar sus pasiones, superarse siempre y nunca perder un solo día.

Tal como Cam dice: "Nobody Cares, Work Harder" y "Keep Hammering".



PROGRAMA WinesRus

Como lo decimos en cada edición de FORAJIDOS: On the Move, nos mueve y nos llena de alegría cada vez que podemos presentar y ofrecer nuestros vinos a los equipos de garzones, ya que ellos son quienes más comparten con los clientes y son garantes en la elección del vino con el cual van a compartir cada preparación.

En estos últimos días estuvimos en **El Taringuita de Farellones, Bao Mamba, BeBeQu y Hotel Surazo.**



MARIDAJE DEL MES

Este mes queremos destacar el perfecto maridaje que se puede lograr con los productos de la marca Krumbs, que elabora los mejores english muffins para preparar distintos tipos de sándwiches.

Hace pocos días preparamos un Churrasco Verde, que quedó espectacular, y generó un maridaje perfecto con el Forajidos Pacific Blend 2019, generando una mezcla de sabores que era imposible parar de comer.



INSTAFANS

Las últimas semanas han sido bien movidas, con varias degustaciones, activaciones y nuevos seguidores, y así también se suman más fotos de amigos que comparten disfrutando un buen vino.

Acá una selección de todas esas fotos. A seguir celebrando, probando y disfrutando. ¡Gracias!

FORAJIDA DEL MES

MARA SEDINI

Cada cierto tiempo uno conoce personas que realmente no siguen las tendencias, no cuadran con el estafian y desafian el status quo. Quienes desafían sus propios límites, crecen cada día y transforman sus pasiones en sus actividades diarias, impactando positivamente a otros.

A esas personas nosotros las llamamos **Outliers.**

Mara Sedini, actriz y cantante, además de estudiante de periodismo y Magister en Comunicación Política y Asuntos Públicos, quien en los últimos años ha defendido las ideas de la libertad con coraje, sentido común y fundamentos, es la Forajida del Mes.

¿En los últimos años te has dedicado al debate de las ideas, pero sacrificando tus pasiones que son la música y la actuación por defender la libertad; no es un costo muy alto?, para trabajar como para buscar la excelencia en lo artístico?

Efectivamente tiene un costo personal. Pero creo que el costo que iba a pagar el país, si no levantábamos la voz contra ese horroroso borrador constitucional y contra la violencia que se vivió a partir del 180, iba a ser infinitamente más alto. Para que todos tengamos un mejor futuro hay que defender la libertad y pelear contra los populismos e ideologías totalitarias. Por eso estoy segura que estamos abriendo camino para que Chile siga creciendo y saliendo adelante. Eso es lo más importante.

¿Qué tan difícil es combinar el pragmatismo del estudio de las ideas liberales, con el proceso creativo para componer, crear y actuar?

El problema es el tiempo. Hoy los estudios y el trabajo me toman casi todo el día, por lo que he tenido que sacrificar algunas cosas artísticas. Aun así, me enriquece aprender y hacer cosas distintas. No me gusta quedarme que en un sólo lugar. Ir abriendo nuevos espacios lo encuentro apasionante.

Todo lo que uno crea tiene mucho de la experiencia personal. Por eso es importante querer y valorar los procesos, porque ahí se aprende y se nutre. Estoy segura de que todo esto también es un camino para ser mejor artista.

Y la clásica, ¿qué proyectos artísticos vienen para adelante?

Probablemente muchos. Me queda este año para terminar mis estudios y ahí pretendo retomar algunos caminos que quedaron inconcretados y también embarcarme en algunos proyectos. Tomar algunos ideas que quiero ir concretando, y todo este proceso también me ayuda a ir priorizando y descubriendo nuevos desafíos.

